



CFT Magallanes impulsa conciencia ambiental en Tierra del Fuego

A través de un proyecto del Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR), la comunidad fueguina reflexionó sobre el impacto humano en el entorno natural.

En el marco de la ejecución de uno de los seis proyectos del Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR) adjudicados por el Centro de Formación Técnica Estatal de Magallanes y La Antártica Chilena, se llevó a cabo una muestra fotográfica y audiovisual que puso en el centro del debate el cuidado del patrimonio natural de Tierra del Fuego.

La iniciativa titulada "Tierra del Fuego: un patrimonio ambiental y natural que se extingue en el tiempo", fue financiado con recursos del Gobierno Regional de Magallanes y de la Antártica Chilena y aprobado por el

Consejo Regional.

La muestra compuesta por con 10 fotografías y una pieza audiovisual fue visitada por más de 100 personas en sus dos presentaciones: primero en la sede Porvenir del CFT Magallanes, y posteriormente en la Escuela de Timaukel.

El video se encuentra disponible de forma abierta en el canal de **YouTube** del CFT Estatal de Magallanes, para que más personas puedan sumarse a esta reflexión colectiva y comprometerse con la conservación del entorno natural de la isla